
APROVADO 

À CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA RUSSAS 

O 

ANTONIO CARLOS ARAUJO MARTINS, vereador de Nova 
Russas, vem respeitosamente à presença de Vossa Excelência solicitar que 
seja informado as seguinte informações: 

1 - Se houve licitação para construção do Calçamento que fizeram 
na Rua Maria Clarice Tavares, Bairro Pantanal; 

2 - Se positivo o item 1, o dinheiro é oriundo de qual rubrica e fonte 
pagadora; 

3 - Se positivo, a obra do Calçamento é conveniada com a Secretaria 
das Cidades do Estado do Ceará ou Governo Federal; 

4 - Se positivo, informar se a obra do calçamento já foi concluída: 

5 - Se positivo, qual a empresa que executou a obra do calçamento 
da rua Maria Clarice Tavares. 

Atenciosamente, 

ANTONIO 

sas - CE, 18 de março de 2019. 
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